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C’est la mission et l’engagement du Bloc Québécois. 
Parce que l’unique voie de progrès pour le Québec 
est d’avoir tous les pouvoirs, nous continuerons de 
travailler pour gagner ceux dont nous avons besoin 
afin d’assurer notre avenir en tant que peuple.

TOUT POUR LE QUÉBEC
PARCE QUE C’EST CE QU’IL NOUS FAUT !

Tout pour assurer l’avenir 
du français comme langue 

commune au Québec 
et que seules les lois 

linguistiques du Québec 
s’appliquent chez nous.

Tout pour garantir que 
le poids politique du 

Québec au sein du Canada 
soit protégé tant que 
nous en ferons partie.

Toute l’autonomie pour 
que le Québec puisse 

faire un choix de société 
aussi fondamental que la 
laïcité de l’État sans être 
constamment attaqué.

Tous les pouvoirs en 
immigration pour le 

territoire québécois, parce 
qu’accueillir nous-mêmes 

ceux qui se joignent à 
nous, ça change tout.

TOUT



Julie Vignola 
Députée fédérale 
de Beauport-Limoilou

La Fête nationale du Québec est un moment 
privilégié pour se rassembler et fêter, laisser nos 
oreilles se faire bercer par la beauté de nos accents, 
de nos musiques, de nos poèmes, de nos romans et 
de notre théâtre! Soyons fiers de la nation que nous 
formons; une nation composée de personnes qui 
aspirent à la paix, à l’égalité entre toutes et tous, 
qui ont le souci de bien accueillir les personnes qui 
choisissent de venir s’enraciner ici. Reconnaissons 
l’apport de notre nation dans la beauté de la 
diversité nord-américaine, reconnaissons la 
richesse de notre histoire, unique en Amérique. 
Reconnaissons l’innovation et l’avant-gardisme de 
notre nation sur une foule d’aspects; programmes 
sociaux, technologie, économie, etc.

Soyons fiers !
Fêtons ensemble la force de notre nation !

« 

»

« Nous sommes des Québécois.

Ce que cela veut dire d’abord et avant tout, et 
au besoin exclusivement, c’est que nous sommes 
attachés à ce seul coin du monde où nous puissions 
être pleinement nous-mêmes, ce Québec qui, nous le 
sentons bien, est le seul endroit où il nous soit possible 
d’être vraiment chez nous.

Être nous-mêmes, c’est essentiellement de maintenir 
et de développer une personnalité qui dure depuis 
trois siècles et demi.

Au coeur de cette personnalité se trouve le fait que 
nous parlons français. Tout le reste est accroché à 
cet élément essentiel, en découle ou nous y ramène 
infailliblement. »

– René Lévesque, Option Québec, 1968

Il faut fermer le Chemin Roxham !
Le 28 janvier 2017, le premier ministre Trudeau a déclaré 
ceci sur Twitter : « À ceux qui fuient la persécution, la 
terreur, et la guerre, sachez que le Canada vous accueillera 
indépendamment de votre foi. La diversité fait notre force ». 
Depuis ce temps, le chemin Roxham, ce passage illégal, est 
devenu une véritable passoire. Chaque année des dizaines 
de milliers de réfugiés l’empruntent. En 2022, ce sont 36 000 
migrants irréguliers arrivant au Québec, à nos frais, et sans que 
l’on ait la capacité de les accueillir. Malgré cela, Justin Trudeau 
refuse de le fermer. Le gouvernement fédéral n’a pas le droit à 
l’inaction, le chemin Roxham doit être fermé. Le Bloc Québécois 
réclame sa fermeture depuis longtemps.

À notre avis, le cœur du problème se situe au niveau de 
l’Entente sur les tiers pays sûrs qui ne permet pas de respecter 
les obligations internationales du Canada envers les réfugiés, 
telles que décrites dans la Convention de 1951 relative au 
statut de réfugiés. Si cette entente est abrogée, les demandeurs 
d’asile n’auront donc pas de raison de transiter par un chemin 
irrégulier, puisqu’ils pourront faire leur demande de façon 
normale aux douanes, ce qui aura pour effet de mieux répartir 
le nombre de demandes en provenance des États-Unis sur 
l’ensemble des points d’entrée au Canada plutôt que de les 
concentrer à 97 % au Québec, comme c’est actuellement le 
cas en raison du chemin Roxham. Ce que fait cette Entente 
c’est de forcer les demandeurs d’asile à passer de façon 
déshumanisante par des points d’entrée irréguliers.

Dans un récent sondage Léger, ce sont 60 % des Québécois 
qui réclament eux aussi la fin des entrées illégales. Comme 
le mentionne l’avocat spécialisé en immigration, Stéphane 
Handfield, dans Le Devoir du 21 mai 2022  : « Demander la 
fermeture du chemin Roxham ne signifie pas être contre les 
réfugiés, bien au contraire. C’est militer pour le respect du 
droit, des règles et de la Loi. ».

Abonnez-vous à ma 
page Facebook pour 

ne pas manquer 
la distribution de 

drapeaux du Québec 
pour la Fête nationale ! 

Numéros d’urgence et ressources utiles

INFO COVID-19 
1 877-644-4545 

ABUS AUX AÎNÉS  
1 888-489-2287 

AGRESSIONS 
SEXUELLES  
1 888-933-9007 

CENTRE DE PRÉVENTION 
DU SUICIDE DE QUÉBEC 
1 866-APELLE (277-3553) 
www.cpsquebec.ca

SOS VIOLENCE 
CONJUGALE  
1 800-363-9010 

TEL-AIDE 
1 877-700-2433 

TEL-JEUNES 
1 800-263-2266
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Droit à l’avortement 

Le 16 mai dernier, en compagnie du 
chef du Bloc Québécois, Yves-François 
Blanchet et de mes collègues Sébastien 
Lemire (Abitibi-Témiscamingue), Mario 
Simard (Jonquière) et Alexis Brunelle-
Duceppe (Lac-Saint-Jean), j’ai eu la chance 
de participer à la Grande rencontre sur 
la pénurie de main-d’œuvre à Alma. 
Plus d’une centaine d’intervenants dont 
des élus, des représentants syndicaux 
et des chefs d’entreprises étaient réunis 
pour discuter de ce sujet très important. 
J’ai pu m’exprimer dans le panel qui 
portait sur le tourisme, l’hébergement 

Julie Vignola en action !
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et la restauration. Mon rôle a été de 
présenter les enjeux fédéraux en matière 
de pénurie de main-d’œuvre spécifiques 
au milieu du tourisme. De belles 
discussions et échanges qui ont permis 
d’élaborer certaines pistes de solutions 
telles que l’immigration, l’adaptation aux 
conditions du travail pour encourager 
les aînés, l’ajustement des critères pour 
employer des étudiants étrangers et 
l’automatisation des opérations pour 
les entreprises. 

La question a rebondi au Parlement canadien récemment par 
suite des événements aux États-Unis qui pourraient remettre 
en question le droit à l’avortement avec le renversement 
possible de l’arrêt historique de la Cour suprême Roe v. Wade, 
qui, en 1973, conférait une protection constitutionnelle au 
droit à l’avortement partout au pays. Notre leader adjointe du 
Bloc Québécois, Christine Normandin, lors de la période des 
questions à la Chambre des Communes a dit :

« Monsieur le Président, ne tenons jamais pour acquis le droit des 
femmes. Ne présumons jamais que ce que nous avons gagné ne 
nous sera jamais enlevé. Ne croyons jamais que c’est définitivement 
réglé, que tous acceptent que le corps de la femme appartienne à la 
femme, et que la décision d’interrompre sa grossesse n’appartient 
qu’à elle seule. Il faut continuer à se battre parce qu’un seul moment 
d’inattention peut nous ramener des décennies en arrière.

La vice première ministre peut-elle nous garantir que son 
gouvernement va s’assurer que le droit des femmes à l’avortement 
sera protégé? »

La même journée, une motion par consentement unanime a été 
déposée dont l’adoption a échouée en raison de l’opposition 
des députés du Parti conservateur :

« Que la Chambre réitère que le corps de la femme n’appartient qu’à 
elle seule et reconnaisse son libre choix en matière d’avortement, 
pour quelque raison que ce soit » .

Il ne faut jamais rien tenir pour acquis et le Bloc Québécois est 
là pour se tenir debout face à des idées rétrogrades qui n’ont 
pour seul but que faire reculer les droits des femmes. 


